
・：

日本語スピーチ交流会日本語スピーチ交流会日本語スピーチ交流会

に ほ ん ご す ぴ ー ち こう りゅう かい

とき じんけんたようせいすいしんか でんわ

わからない時は、人権・多様性推進課（TEL： 03-5246-1116）に 電話してください。

なに き

●何を 聞きますか●
に ほん す じ ぶん くに しょうかい

「日本の 好きなところ」 「自分の 国の 紹介」 など
す ぴ ー ち あと なに

●スピーチの 後に 何を しますか●
に ほん ご

みんなで 日本語で おしゃべりをします。

にほんご べんきょう ひと す ぴ ー ち

日本語を 勉強している人が スピーチをします。
す ぴ ー ち き

みんなで スピーチを 聞きましょう！

どこで

いつ

い ひと

行きたい人

ねん がつなのか ど よう び じ ぷん じ ぷん

２０２６年３月７日（土曜日）14時30分～16時30分
たいとう く やく しょ かい かいぎしつ

台東区役所 １０階 １００１会議室
たいとう く ひがしうえの

（台東区 東上野 ４ー５－６）

みぎ に じ げん こ ー ど もうしこ

右の 二次元コードから 申込んで ください。

むりょう

無料（￥０）

こんにちは！
はじめまして。

がつふつか げつよう び もうしこ

2月2日（月曜日）から 申込み できます
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